



De Rusia con amor: Israel descubre que la mayoría de las armas de Hezbolá son de fabricación rusa

- Jacob Boren
- [19/11/2024](#)

Las tropas israelíes en Líbano se han encontrado con grandes cantidades de armas de fabricación rusa, informó el martes el *Times of Israel*.

Fabricado en Rusia: del armamento encontrado por las Fuerzas de Defensa de Israel en el sur del Líbano, entre el 60% y el 70% es de origen ruso. Según funcionarios de seguridad sirios, muchos de ellos eran originalmente propiedad del ejército sirio, que obtiene sus armas de Rusia.

Estas armas fueron transportadas de Rusia a Siria y luego de Siria al sur del Líbano. Muchas de estas armas fueron descubiertas a menos de un kilómetro de la frontera del Líbano con Israel.

Arsenal avanzado: las armas son considerablemente más avanzadas que las de la era soviética que anteriormente se suponía que dominaban el arsenal de Hezbolá. Los alijos descubiertos incluyen misiles antitanque Kornet que se fabricaron recién en 2020. Este armamento avanzado ha permitido a Hezbolá mantener sus ataques contra Israel, en particular mediante el uso de sistemas de misiles antitanque guiados.

Una tendencia mayor: el uso de intermediarios permite a Rusia negar su implicación directa, pero la nación ha mostrado continuamente su apoyo a Irán y a sus subsidiarios.

• Rusia ha criticado regularmente a Israel desde el 7 de octubre de 2023, luchó directamente con Hezbolá del lado de Bashar Assad durante la guerra civil siria y acogió a múltiples líderes de Hamás.

Una amenaza creciente: los vínculos de Rusia con los grupos terroristas respaldados por Irán son innegables. Más recientemente, Rusia e Irán firmaron un tratado "global" que reforzó seriamente la cooperación militar de ambos países.

Esta asociación Rusia-Irán es cada vez más amenazadora, especialmente para Europa. La preocupación por las provocaciones de Rusia, la guerra en Oriente Medio y la agresión de Irán llevarán pronto a Europa a tomar medidas decisivas.